
Где автобусы?  

Этим вопросом задаются режевляне в утренние часы пик, когда подолгу мёрзнут на остановках в ожидании 
общественного транспорта. Как отмечают жители, в последнее время добраться до работы «без боя» стало 
практически невозможно. Отчаявшиеся пассажиры берут редкие газели «на абордаж», рискуя попасть под 
колёса машин. Результатом утренних баталий становятся опоздания и испорченное на весь день 
настроение. 
Перебои в работе метеочувствительного транспорта вызваны внезапно наступившими холодами и 
обильными снегопадами. Перевозчики приспосабливаются к новым погодным условиям. Этим объясняется 
резкое уменьшение количества маршрутных такси, которые в основном и обеспечивают потребности 
пассажиров. Так, по словам председателя ассоциации пассажироперевозчиков Г. Бурдусовой, 1 декабря на 
линию вышло около 50% «газелей». Остальной транспорт либо не завёлся, либо не смог выехать из-за 
заносов. 
Что касается автобусов, то, как нам сообщили в Режевском автотранспортном предприятии, все они 
находятся на линии. В настоящее время город обеспечивают пять автобусов МУП «РАП», следующих по 
маршрутам №№3, 8, 5а, 2( две машины), а также «пятёрка» ООО «Эком-Авто». Весь транспорт следует по 
расписанию, узнать которое можно, позвонив по телефонам 2-29-88 (МУП «РАП») и 2-21-60 (ООО «Эком-
Авто»). 
Оксана АНИСИМОВА. 

Другой альтернативы нет. 

 
Примерно на протяжении двух лет в городе муссируются слухи о закрытии школы №5. 
Первые разговоры на эту тему были вызваны процессом оптимизации образовательных учреждений в 
округе, предполагающем закрытие малокомплектных школ, нормативное наполнение имеющихся классов. 
Тогда стала зарождаться мысль об эффективном функционировании школы №5. Однако с 1 сентября этого 
года в школе начался образовательный процесс в соответствии с учебным планом. 
Стоило бы разговорам поутихнуть, но не тут-то было. Очередная волна беспокойства за судьбу школы 
поднялась этой осенью и была вызвана приближающимся лицензированием – процедурой, которая даёт 
право на ведение образовательной деятельности.  По правилам, чтобы пройти лицензирование, 
образовательному учреждению нужно получить положительное заключение надзорных органов. Вот здесь, 
как рассказала начальник управления образования Н. Серебренникова, и возникли острые проблемы: мягко 
говоря, не все условия, созданные в школе, соответствуют нормам, предъявляемым к организации 
современного образовательного процесса. 
Так, например, многочисленные нарушения правил пожарной безопасности, привели к тому, что в сентябре 
было вынесено решение суда, согласно которому школа должна устранить неисправности до 1 августа 2011 
года. Много замечаний  поступило и со стороны Роспотребнадзора. 
О том, через что пришлось пройти специалистам администрации, управления образования и коллективу 
школы, чтобы добиться положительного заключения надзорных инстанций, мы описывать не будем, 
поскольку результат очевиден: школа готова к прохождению лицензирования. В этом нас заверили на 
уровне управления образования и директор школы О. Козицына. 
Всё бы хорошо, однако, получение документа на право образовательной деятельности не снимает проблем, 
обозначенных в предписаниях  органов Госпожнадзора и сотрудников Роспотребнадзора. Нарушения 
предстоит устранять, а это в свою очередь предполагает серьёзные ремонтные в здании школы №5. 
- Деньги на ремонт здания  школы заложены в бюджете на будущий год в сумме 4,5 млн. рублей, - сказала 
начальник управления образования. - Как только появится финансирование, будет объявлен конкурс. Сразу 
после этого, примерно в марте, начнётся ремонт. Работы будут вестись в соответствии с составленными 
сметами. В первую очередь планируется ремонт потолка и полная замена ветхой электропроводки, также в 
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планах ремонт канализации. 
А теперь к главному: будет ли закрыта школа на время ремонта? За ответом мы обратились к директору 
школы №5 О. Козицыной. 
- Закрытия школы не произойдёт. Речь идёт только о временном переезде со своими классами, своими 
учителями в другое образовательное учреждение, пока работы не будут закончены, - объяснила Ольга 
Евгеньевна. - Безусловно, такая мера вызовет определённые неудобства у учащихся, родителей и педагогов. 
Но, к сожалению, другого выхода у нас нет. 
Тот же ответ мы получили в управлении образования. Возможно, начиная с весны, до 1 августа здание 
школы функционировать не будет. Откладывать ремонт до летних каникул, по словам специалистов, – 
значит, потерять время, поскольку за два месяца невозможно будет выполнить весь объём запланированных 
работ. 
Сотрудники управления образования и администрация школы просят учащихся, родителей и педагогов с 
пониманием отнестись к данной ситуации и не обращать внимания на домыслы тех, кто считает, что ремонт 
и переезд  – это всего лишь очередной шаг к окончательному закрытию школы. 
- Мы будем стремиться к тому, чтобы учебный процесс с 1 сентября 2011 года возобновился в родных 
стенах, т.е. в здании, расположенном в доме №6 по улице Ленина, - пообещала начальник управления 
образования Н. Серебренникова. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Корты открываются. 

Уже началась подготовка кортов района. Некоторые из них планировалось открыть в минувшие выходные, 
но сделать это удалось лишь на Быстринском, остальным помешал обильный мокрый снег, затрудняющий 
работу по подготовке льда. На стадионе «Металлург» лёд начали заливать со вторника, поэтому со дня на 
день он будет открыт для всех желающих кататься на коньках. На «Сатурне» готов лишь корт для занятий 
хоккеистов. Нынче здесь впервые за последние годы планируется залить беговую дорожку, так что гораздо 
больше любителей катания на коньках смогут выйти на лёд и, не мешая друг другу, наслаждаться любимой 
зимней забавой. Вот только сделать это удастся не раньше следующей недели. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 А. Мишарин: «Работаем для  прорыва к новой экономике, новому 
уровню и качеству жизни людей». 

 
А. Мишарин 23 ноября провёл пресс-конференцию, посвящённую годовщине его работы в должности 
губернатора Свердловской области. Открывая встречу, Александр Сергеевич подчеркнул, что главным 
итогом работы за этот период считает выход региона из кризиса и достижение экономических показателей 
докризисного 2008 года. Это позволяет Свердловской области приступить к практическому решению задач 
по социально-экономическому развитию, обеспечивает социальную и политическую стабильность. 
В частности он отметил, что индекс промышленного производства по полному кругу организаций вырос на 
15% в сравнении с уровнем соответствующего периода прошлого года. В отдельных отраслях объёмы 
производства выросли в разы. Более чем  в два раза увеличилось производство транспортных средств и 
оборудования, в полтора раза – производство электрооборудования, электронного и оптического 
оборудования. Не менее важным является тот факт, что в регионе растёт производство продукции с 
высокой добавленной стоимостью, увеличивается прибыль, инвестиционная активность в регионе. 
«Развитие экономики - не самоцель, а средство повышения качества жизни уральцев», - подчеркнул А. 
Мишарин. Он отметил, что в этом направлении есть положительные результаты: почти в два раза снизился 
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уровень безработицы, растёт заработная плата. 
Остановился губернатор и на том, что сделано для сохранения сбережений населения, создания условий для 
роста доходов жителей. Одно из наглядных подтверждений тому - состояние потребительского рынка 
региона. Объём розничной торговли в сентябре в сопоставимых ценах превысил уровень прошлого года на 
11,2%. 
За счёт общего повышения качества жизни, перестройки системы здравоохранения, ориентированной, в 
первую очередь, на профилактику и выявление заболеваний в ранней стадии, а также благодаря активной 
пропаганде спорта и здорового образа жизни, в области улучшаются общие социально-демографические 
показатели: увеличивается рождаемость, стабильно снижается  смертность. В настоящее время 
естественная убыль населения менее двух тысяч человек в год, а с 2012 года ожидается естественный 
прирост населения. 
Он заострил внимание присутствующих и на проводимой в течение года работы по повышению уровня 
жизни старшего поколения. 
А. Мишарин подчеркнул, что считает важнейшим мероприятием года выполнение программы по 
чествованию ветеранов в Свердловской области в связи с 65-летним юбилеем Победы в Великой 
Отечественной войне. Он отметил, что мерами поддержки охвачено всё старшее поколение. 
В числе политических итогов Александр Сергеевич отметил, прежде всего, сохранение общественно-
политической стабильности и начало процесса модернизации политической системы региона. В числе 
важных шагов в этом направлении губернатор назвал принятие в первом чтении нового Устава 
Свердловской области. 
Кроме того, в течение года зафиксирован статус новых институтов, в частности, уполномоченного по 
правам ребёнка. 
В числе важных итогов года работы на посту губернатора Александр Мишарин отметил начало процесса 
перехода муниципалитетов на двухуровневую систему управления - разделения представительской и 
исполнительной власти. 
Он также отметил создание Общественной палаты Свердловской области. В неё вошли руководители 
фактически всех наиболее значимых на Среднем Урале общественных организаций. Общественная палата 
сегодня работает, высказывает собственную позицию по ключевым решениям, принимаемым в регионе. 
В этом году пройден большой путь по повышению открытости власти, содействию развития диалога между 
властью и обществом. Это и реализация проектов «Электронное правительство» и «Информационное 
общество». 
Ещё одним итогом своей работы губернатор обозначил значительное наращивание поддержки 
региональных проектов и программ со стороны федерального центра. «По итогам 2010 года такая 
поддержка из федерального бюджета составит более 24 млрд. рублей. Мы участвуем сегодня практически 
во всех программах, в том числе и по реформированию жилищно-коммунального хозяйства, ликвидацию 
ветхого жилья, дорожного строительства, поддержки моногородов», - сказал он. 
Рассказывая журналистам о новых направлениях развития региона, губернатор обратил внимание на то, что 
председателю правительства РФ В. Путину в ходе его визита на Средний Урал были показаны прорывные 
производства. 
Говоря о перспективных проектах, А. Мишарин отметил, что социально-экономический комплекс области 
очень разнообразен. В соответствии с этим и дел, которые нужно сделать, тоже очень много. Если говорить 
обобщённо, то нужно, прежде всего, существенно модернизировать экономику, повысить технологический 
уровень производства. Делать это необходимо комплексно, создавая передовое машиностроение, 
приборостроение, химические и электронные производства. 
Огромное значение в этом направлении работы имеет развитие форм институтов поддержки бизнеса. Это и 
инвестиционный фонд Корпорации развития Среднего Урала, фондов малого и среднего бизнеса, 
реализация специальных программ и грантов. Принято решение и о создании ещё одного такого 
инструмента – это  особая экономическая зона «Титановая долина». Экономическая зона промышленного 
направления, где будут размещены предприятия, работающие в области высоких технологий. 
Географическое положение области и уже проделанная работа создают хорошую основу для вывода на 
качественно более высокий уровень развития транспортную отрасль. На базе международного аэропорта 
«Кольцово» (рост объёма перевозок в этом году – 28%), Свердловской железной дороги, развития 
автомагистралей нужно создать ведущий межрегиональный и международный транспортный узел в 
отношении пассажирских перевозок и в отношении грузооборота. Нужно сформировать всю дорожную, 
складскую инфраструктуру, автоматизировать системы управления движением в регионе, чтобы область 
вышла на уровень ведущих мировых транспортно-логистических центров. 
Важными, и не только для свердловчан, считает Александр Мишарин проект высокоскоростной 



магистрали, развитие автодорожных магистралей. 
Качество жизни в регионе определяет его дальнейшие перспективы. Улучшение условий жизни людей - 
главный критерий успешности деятельности руководства. Губернатор области намерен кардинально 
ускорить решение главных проблем, ухудшающих социальное самочувствие свердловчан. Он отметил, что 
большие объёмы работ в области проведены по капитальному ремонту домов, отселению из ветхого жилья. 
А. Мишарин заявил, что нужны новые подходы, новые способы и средства повышения качества жизни 
старшего поколения. Для этого создана рабочая группа по подготовке областной комплексной программы 
под названием «Старшее поколение». Целей две. Первая – поддержать людей преклонного и старшего 
возраста. Вторая – дать им возможность включиться в социальную и общественную жизнь, использовать их 
опыт и активность. 
Развитие области, успех модернизации во многом определяется программой поддержки молодёжи. 
Продолжится развитие экономики и социальное обустройство села, строительство крупных 
агропромышленных комплексов, поддержка фермерских хозяйств. Газификация, сельские дороги, 
современное доступное здравоохранение и образование - вот приоритеты развития уральской деревни. 
«Хочу подчеркнуть, что это лишь краткие тезисы той программы, по которой мы работали весь год. Важно, 
что полноценное развитие нашего региона можно обеспечить только за счёт комплексного решения всех 
задач, которые мы с вами поставили. Зато если мы добьёмся поставленных целей, это будет существенный 
шаг Свердловской области вперёд, это будет прорыв к новой экономике, новому уровню и качеству жизни 
людей. Мы способны производить «новый российский продукт» двадцать первого века», - заверил А. 
Мишарин, завершая вступительную часть пресс-конференции. 
Подводя итоги, губернатор успел ответить больше чем на два десятка вопросов журналистов. И в конце 
согласился поделиться неполитическими достижениями. «Собака есть, домов построил минимум три, 
деревьев, не знаю сколько посадил. И дети, и внуки есть – всё, как у людей. Только они все обижаются», - 
рассказал губернатор области. Обижаются на плотный график главы семьи. Но судя по планам губернатора, 
свободного времени у него больше не станет и в следующем году. 
Галина ПОПОВА. 

«Мы тоже хотим жить по-человечески!» 

     

 С этим заявлением жильцов общежития по улице Ленина, 22 «а» трудно не согласиться. В нашу 
цивилизованную эпоху вроде бы жить по-другому нельзя. Но, оказывается, можно. 
Почему-то принято думать, что в общежитиях сплошь и рядом живут неблагополучные семьи. Но это не 
совсем так. В период предперестроечных лет  комнаты там получали работники механического завода, 
которые ждали своей очереди на благоустроенное жильё. Некоторые его так и не дождались, поэтому 
вынуждены по-прежнему жить в общежитии. Надо сказать, что эта категория жильцов особенно заботится 
о своих комнатах, поддерживая их в чистоте и порядке, а также своевременно оплачивает жилищно-
коммунальные услуги. Но, к сожалению, не все жильцы общежитий так дисциплинированы.  
Внутренние помещения здания (места общего пользования), о котором идёт речь, не так давно были 
отремонтированы. Но от ремонта скоро останутся одни воспоминания, если управляющая компания не 
закроет как следует пустующие комнаты. В настоящее время в две такие комнаты на первом этаже легко 
зайти как из коридора, так и со стороны улицы: разбитые и кое-как заколоченные двери и окна не 
составляют особой преграды. Стоит отметить, что входная дверь в подъезд – железная, поэтому через неё 
незваным гостям просто так в здание не попасть. 
Кроме того, предмет беспокойства жильцов – туалетная комната. Здесь не совсем исправен унитаз, а 
починить его до сих пор не могут. 
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А ещё возмущает людей мусор вокруг здания: нет дворника, который бы уборку делал. 
Заведующая хозяйством УК «Дом-сервис» Т. Гладких с проблемами этот общежития знакома. И у неё есть 
что ответить на претензии жильцов: 
- Мусоросборочная машига приезжает ежедневно (кроме выходных дней), поэтому у людей нет нужды 
выставлять мусор на улицу. Что касается открытых окон и дверей, то каждые два дня их заколачиваем. Но 
доски с определённой периодичностью выбивают. Надо решать вопрос с пустующими комнатами, чтобы 
раз и навсегда закрыть эту проблему, объяснила Татьяна Николаевна. 
Многоквартирный дом по ул. Ленина, 72/5 – полная противоположность вышеуказанному общежитию. 
Здесь всё ухожено и обустроено руками и на средства жильцов. Не зря этот дом раньше называли 
кооперативным. Вот только теперь, когда он находится на балансе управляющей компании «Дом-сервис», у 
людей появился повод для беспокойства: не видят они настоящей заботы о своём жилье.  
И это не голословное утверждение. Не так давно в последнем подъезде дома произошёл пожар – горел 
электрощиток на третьем этаже. Закопчёные стены и выгоревшая электропроводка – результат этого 
возгорания. Надо сказать, что последствия пожара сотрудники управляющей компании устранили 
достаточно быстро. Но, как считают жильцы, это напрямую отразилось на качестве работы. 
- Электрощиток на честном слове держится, провода беспорядочно по стенам брошены. Это ли не повод 
для возмущения работой управляющей компании? – говорят люди. 
Но Т. Гладких считает, что повода для возмущения нет. 
- Пожар произошёл по вине жильцов, и наши сотрудники работали две ночи подряд, чтобы устранить его 
последствия. Со временем мы доделаем то, что не успели исправить, работая в авральном режиме: уберём 
проводку в кабель-каналы и укрепим электрощиток, - пообещала Татьяна Николаевна. 
Будем надеяться, что обещания эти выполнят, не откладывая дело в долгий ящик. Возможно, тогда люди 
поверят в то, что они живут в цивилизованной стране и их проблемы небезразличны тем, кто их в 
состоянии решить. 
Галина ПОПОВА. 
 
1. «Порядок нужно наводить общими усилиями», - считают жильцы общежития по ул. Ленина, 22 
«а».  
2. Так выглядит отремонтированный после пожара электрощиток. 
3. Дыра в двери и разбитое окно – проблема для всех жильцов общежития. 

 Ночное рандеву. 

       

 Продолжается шоу «Звёздные дуэты», в последнюю субботу ноября состоялся уже третий концерт. На этот 
раз со сцены звучали песни на тему ночи.  
Первым аккордом концерта стало выступление Эммы Голодной (А. Дублавская), сопровождаемое 
танцевальным ансамблем «Сэйшен», а после него зрителей приветствовали участники и жюри шоу. Из-за 
отсутствия на прошлом концерте Александра Алферьева «чёрную метку» получил их дуэт с Анжеликой 
Дубс. Они задорно исполнили песню «Пора-пора-порадуемся на своём веку», чем задали всему концерту 
хороший темп. А в целом в этот раз большинство участников выбрали медленные композиции, но 
благодаря активности ведущих, которых в этот раз было значительно больше обычного, и танцевальному 
сопровождению некоторых номеров всё прошло достаточно динамично. Кроме уже известных зрителям 
Эммы Голодной, Эльзы Милой (О. Сергеева) и Сергея Куража (С. Чепчугов), в этот раз среди ведущих 
засветился и «муж» Эммы (О. Киселёв), соскучившийся по любимой жене и звавший её домой (кстати, 
большинству зрителей особенно запомнился именно этот персонаж, отлично справившийся со своей 
ролью), и «бабуля» Сергея (Л. Романова), поражённая его жизнью в городе и звавшая его вернуться в 
деревню. 
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По словам председателя жюри Алексея Стадника, самым запоминающимся и позитивным на этот раз стало 
выступление Виктора Солдатова и представительницы комитета по делам молодёжи Марины Скорняковой. 
Их песня «Эти лунные ночи» действительно зажгла зал. Алексей вновь подчеркнул, что от концерта к 
концерту уровень шоу повышается: прибавляют участники, удивляют своими решениями ведущие, всегда в 
тему оформлена сцена, что создаёт определённое настроение. 
В этот раз из-за отсутствия Дениса Плешкова Татьяне Рябцевой, представляющей централизованную 
сельскую клубную систему, пришлось выступать одной. По мнению жюри, она справилась хорошо и 
удачно воплотила свой новый, хотя и очень неожиданный, образ. 
«Чёрную метку» по итогам этого концерта получили Динара Марсутдинова и представитель общества 
«Боевое братство» Виталий Старикович. На следующем концерте мы услышим от них песню «Ваше 
благородие, госпожа удача». 
Организаторы благодарят за оформление сцены праздничное агентство «Кураж», за участие в номерах – 
танцевальные коллективы «Сэйшен» и «Импульс». 
Следующий концерт - «Зимний сон», посвящённый зиме и Новому году, пройдёт в ЦКИ 25 декабря. 
Арина АГАПОВА.  

1. На сцене В. Солдатов и М. Скорнякова. 
2. Одни из лидеров шоу – А. Береснев и Н. Самсонова. 
3. Зажигают А. Дубс и А. Алферьев. 
4. А в это время за кулисами. 

Не предоставил преимущество. 

Обильный снегопад серьёзно осложнил будни режевлян. А лихачество и несоблюдение правил дорожного 
движения некоторыми автолюбителями вносят ещё большую сумятицу. Так, на прошлой неделе на 
перекрёстке улиц Колхозная-Октябрьская произошло ДТП: водитель большегруза «Ивеко Стралис» с 
прицепом при движении по второстепенной дороге не предоставил преимущество автомобилю «Форд 
Фокус», ехавшему, соответственно, по главной дороге. После удара «Форд» отбросило на остановившийся 
на перекрёстке «ЗИЛ-4333» (мусоросборочную машину). В результате происшествия пострадали два 
пассажира «Форда», одной из которых была беременная женщина, а второй – 5-летняя девочка. Что 
примечательно, вся сила удара пришлась именно на ту часть машины, где сидел ребёнок. К счастью, 
девочка находилась в детском удерживающем устройстве, поэтому серьёзных происшествий это ДТП не 
имело. 
Сотрудники ОГИБДД ОВД по РГО в очередной раз обращаются к автолюбителям с просьбой быть 
предельно осторожными (особенно сейчас) на дорогах и неукоснительно соблюдать правила дорожного 
движения! 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Приглашаем на фестиваль. 

Ежегодный фестиваль работающей молодёжи вновь зажигает свои огни! Актуальность темы игры – «Отцы 
и дети: жизнь под одной крышей» – определена объявленным Всемирной Организацией Объединённых 
Наций Международным годом молодёжи, который проходит под девизом «Диалог и взаимопонимание 
между поколениями». 
Нынче в фестивале принимают участие сборная «Винегрет», команды «ШОК» (образование), «Самородки» 
(здравоохранение), сборная РМЗ. С каждой из этих команд режевляне уже встречались в прошлые годы. 
«Чёрной лошадкой» этого фестиваля станет команда режевского хлебокомбината. Удастся ли новичкам 
составить достойную конкуренцию опытным игрокам, и кто станет победителем фестиваля в 2010 году? 
Ждать ответов на эти вопросы осталось недолго.  
Фестиваль работающей молодёжи пройдёт 3 декабря в ДК «Горизонт». Начало в 18 часов. Стоимость 
билетов 30 рублей. 

  

 



Проверили воду. 

Артёмовским филиалом ФГУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии по Свердловской области» проводились 
исследования воды нецентрализованных источников водоснабжения (колодцев, родников). Пробы 
отбирались в общественных колодцах и родниках по улицам Уральских добровольцев, Советской, Чапаева, 
Полухина, Восточной, в селе Ленёвское, в микрорайоне Быстринский, около реки Талица, в деревне 
Першино, «Пробойный». 
Качество воды отвечает требованиям только в роднике «Пробойный», по остальным общественным 
источникам нецентрализованного водоснабжения вода не отвечает требованиям санитарных норм по 
микробиологическим показателям. 
Артёмовский отдел Управления Роспотребнадзора по Свердловской области убедительно просит граждан 
употреблять воду общественных нецентрализованных источников водоснабжения только в кипячёном виде. 
Граждане, использующие в питьевых целях воду из индивидуальных (частных) источников питьевого 
водоснабжения, могут провести исследования воды в лаборатории Артёмовского филиала ФГУЗ «Центр 
гигиены и эпидемиологии по Свердловской области», расположенной по адресу: г. Реж, ул. Спортивная, 12. 
Телефон 2-11-04. 
Е. ВОЙНОВА, начальник Артёмовского отдела Управления Роспотребнадзора по Свердловской области. 

 Спасибо за заботу. 

В статье «Старшему поколению внимание и поддержка» («Режевская весть» №133, 13.11.2010 г.) 
председатель совета ветеранов РГО А. Евсеев подводит итоги проведения Дня пожилого человека. Статья 
вызвала у пенсионеров негативное отношение к перечисленным руководителям предприятий, не оказавшим 
должного внимания пожилым людям. Видимо, у них и такие же взаимоотношения с работающим 
персоналом. 
В то же время в статье вполне заслуженно перечислены с благодарностью и руководители предприятий, где 
ветераны видят заботу и поддержку. Так, в ЗАО «ПО «Режникель» (директор – депутат А. Сорокин) 
ветеранская организация отнесена к  структурным подразделениям завода. Проводимая советом ветеранов 
работа финансируется согласно составляемой ежегодно смете расходов. Ею предусматриваются расходы на 
оказание материальной помощи тяжелобольным, остронуждающимся, посещение больных на дому, 
материальная помощь ко Дню Победы (участникам Великой Отечественной войны, труженикам тыла, 
вдовам), поздравление юбиляров года, в День пожилого человека. Причём закладываются значительные 
средства, и отступлений от заложенных параметров в сторону уменьшения за последние два года нет, хотя 
экономически за это время были и затруднения. Директор и начальники цехов встречаются с пенсионерами 
в День Победы, в День пожилого человека. 
Более того, несмотря на строжайшую пропускную систему, ветеранов по удостоверениям пропускают на 
завод, в заводоуправление. На территории завода группа ветеранов два раза в неделю посещает занятия в 
тренажёрном зале, укрепляя своё здоровье. Летом, когда не было горячей воды, желающие ветераны 
посещали душ-сауну в плавильном цехе. 
Всяческую поддержку и внимание оказывают начальники цехов С. В. Комин, В. В. Вавилов, А. П. 
Алексеев, А. В. Минеев, А. В. Карташов, С. Л. Кряжев, инструктор по спорту О. В. Подгорнов, зам. 
директора по социальным вопросам В. Рычков. Такой позитивный настрой к ветеранам со стороны 
начальников цехов – результат доброго отношения и внимания руководителя завода А. А. Сорокина. 
От имени и по поручению пенсионеров завода Г. КАТКОВА, председатель совета ветеранов; П. 
ПЕТРОВ, зам. председателя совета ветеранов. 

 Чиновники администрации нарушают законы. 

Осенью Режевской городской прокуратурой была проведена проверка соблюдения законодательства «О 
муниципальном имуществе», инициированная прокуратурой Свердловской области. О её результатах 
рассказала помощник городского прокурора Т. Целоусова. 
По словам Татьяны Александровны, в ходе проверки установлено, что реестр имущества ведётся 
муниципалитетом на основании положения, разработанного в соответствии с нормативными сметами, 
утратившими силу. Прокурором на данное положение внесён протест, который был удовлетворён главой 
РГО. 
В ходе проверки сделок, совершённых с муниципальным имуществом, выявлен ряд договоров аренды, не 



зарегистрированных в установленном законном порядке. В связи с этим возбуждены дела об 
административных правонарушениях. Кроме того, стало известно, что комитетом по управлению 
имуществом не на должном уровне осуществляются полномочия по распоряжению имуществом РГО: 
допускается волокита при оформлении договоров, не взимается арендная плата с физических и 
юридических лиц, и, как следствие, не пополняется денежными средствами местный бюджет. 
Нарушения выявлены и в сфере федерального законодательства. В частности, при проверке наличия 
муниципального имущества в территориальных управлениях по сёлам, выяснилось, что не соблюдается 
Закон №94-ФЗ «О размещении заказов на поставки товара». 
При проверке осуществления органами местного самоуправления полномочий собственника в отношении 
имущества, находящегося в муниципальных унитарных предприятиях, установлено, что муниципалитетом 
без оснований изъято имущество УМП «Гамма». 
По результатам проверки надзорным органом приняты меры прокурорского реагирования. В отношении 
должностных лиц администрации в следственный комитет направлен материал для решения вопроса о 
возбуждении уголовного дела. 
На днях стало известно, что уголовное дело в отношении одного из чиновников, ранее занимавшего 
высокий пост в мэрии города, всё же было возбуждено 10 ноября. Комментарий по этому поводу дал 
старший следователь Режевского межрайонного следственного отдела при прокуратуре Р. Буравлёв. Роман 
Анатольевич сообщил, что под уголовное преследование попал управляющий делами администрации РГО 
исполнявший на тот момент обязанности заместителя главы по коммунальному хозяйству, строительству, 
транспорту и связи Александр Качурин, так как в его деятельности были обнаружены признаки 
преступления, предусмотренного ч.1 ст. 286 УК РФ (превышение должностных полномочий). Поводом для 
совершения преступления послужила ситуация с УМП «Гамма». 
Напомним, в производстве РСО находится уголовное дело, возбуждённое 12 августа по факту невыплаты 
заработной платы работникам предприятия и уклонения от уплаты налогов руководством «Гаммы». В июле 
на предприятии была введена процедура банкротства и в связи с этим введено конкурсное управление. В 
этот период руководство занималось взысканием дебиторской задолженности для того, чтобы рассчитаться 
с собственными долгами. Крупный долг перед УМП «Гамма» образовался у ЗАО «Режевской кабельный 
завод». В счёт погашения задолженности завод принял решение рассчитаться продукцией и передал 
коммунальному предприятию около 800 метров кабеля. Однако до конечного адресата кабель не дошёл, так 
как был передан по распоряжению А. Качурина в МУП «Водоканал». Эти неправомерные действия и 
послужили основанием для возбуждения уголовного дела. 
В настоящее время по делу проводится следствие, собираются доказательства, допрашиваются свидетели. В 
случае, если вина подозреваемого в совершении преступления будет доказана, ему грозит штраф в размере 
от 80 тыс. рублей либо лишение права занимать определённую должность сроком на пять лет. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Чистой воды профанация. 

С улыбкой до ушей, довольный вышел из квартиры 81-летней пенсионерки распространитель китайских 
медицинских приборов «Клевер».  Его добыча составила 4,5 тысячи  рублей – половину пенсии одинокой 
женщины. В этот день  распространители побывали в тех квартирах на улице Спортивной, хозяева которых 
только что получили пенсии. Любопытно, откуда такая осведомленность? 
Немного времени спустя покупательница, опомнившись, уже лила слёзы, но сделанного не вернёшь: в 
документах, которые продавцы оставляют сверхдоверчивым режевлянам, есть условие: прибор не 
подлежит возврату. Не уверена, что это условие соответствует действующим правилам торговли. Кстати, 
есть  в этом документе рекомендация: перед применением посоветоваться с врачом. Очень правильная 
рекомендация, но кто ею воспользовался, прежде чем отдать невесть за что сумму, равную прожиточному 
минимуму? 
В Интернете о приборе «Клевер», предназначенном для точечного массажа, один из отзывов звучит так: 
«чистой  воды профанация». Здесь можно также найти сведения о том, что прибор не имеет 
государственной регистрации. 
В который раз призываем режевлян: будьте осторожны, не поддавайтесь обаянию мошенников! Если вам 
нужны медицинские приборы (а нужны ли? - скажет врач),то к вашим услугам магазин медтехники в ЦРБ.  
Соб. инф. 
       P. S. В доме по ул. Фрунзе, 19/2 мошенники побывали тоже. Их даже впустили в одну из квартир. 
Выпроводить навязчивых визитёров оказалось крайне сложно. И лишь упоминание о звонке в милицию 
заставило их покинуть помещение. 



 Экологи подводят итоги. 

В Реже прошло совещание-семинар экологов Восточного управленческого округа под председательством 
заместителя министра природных ресурсов Свердловской области Александра Ерёмина. 
На совещании подвели итоги 2009 года, обсудили дальнейшие действия экологов в борьбе с загрязнением 
окружающей среды, провели разъяснительную работу с представителями различных предприятий о том, 
как должна вестись природоохранная деятельность в организациях и др. 
На основании мониторинга окружающей среды был сделан вывод, что по сравнению с 2008 г. в 2009 г. 
экологическая ситуация в области улучшилась. Уменьшился выброс загрязняющих веществ от 
стационарных источников (предприятий), но с каждым годом возрастает негативная роль от передвижных 
источников (автотранспорта). Среди территорий Восточного округа самая экологически неблагополучная 
обстановка в Режевском районе, наибольшее количество загрязняющих веществ в воздух выбрасывает 
«Режникель». Водные объекты области в основном загрязняют 20 предприятий, в результате деятельности 
пяти из них образуется более 60 % отходов. К сожалению, среди них и наша «Сафмедь». 
Но ситуацию стараются держать под контролем. В 10 самых неблагополучных в плане экологии городах 
области установлены мониторинговые станции. Они действуют постоянно, данные о случаях превышения 
концентрации вредных веществ в воздухе ежедневно размещаются на сайте Министерства природных 
ресурсов.  
За активную работу поблагодарили экологов Режа и Артёмовского. Одна из важных заслуг наших 
специалистов – подготовка необходимой документации для начала ремонта режевского гидроузла. 
Арина АГАПОВА. 

  


